

Artikel vom 08.11.2017

Neuwahlen bei der Frauen-Union Bayern

Klar wiedergewählt



Wieder als stv. FU-Landesvorsitzende gewählt: Petra Guttenberger, MdL, aus Fürth

Der Bezirksverband der Frauen-Union Nürnberg-Fürth-Schwabach ist auf Landesebene erneut sehr gut vertreten.

Neben Stadträtin Barbara Regitz als Mitglied kraft Amtes, wurde Petra Guttenberger, MdL, als stellvertretende Landesvorsitzende wiedergewählt. Erneut zur Beisitzerin im Landesvorstand gewählt wurde auch Dr. Sabine Loritz. Als Revisorin wacht zudem Monika Heinemann über die Finanzen der bayerischen CSU-Frauen.

Viele aktuelle Themen standen auf der Agenda und nahmen insbesondere bei der Antragskommission einen breiten Raum ein. „Wichtig“, so Guttenberger, „ist dabei, nicht nur „typische Frauenthemen“ auf die Agenda zu setzen, sondern zu allen Lebensbereichen aus weiblicher Sicht eine entsprechende politische Meinungsbildung darzulegen“.